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COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Cécile Van Hecke, Président ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Hang Nguyen, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-Noëlle Stassart,
Daniel Soumillion, Échevin(e)s ;
Philippe Desprez, Jos Bertrand, Tristan Roberti, David Leisterh, Sandra Ferretti, Laurence Dehaut, Eric
Godart, Gabriel Persoons, Martin Casier, Alexandre Dermine, Aurélie SAPA FURAHA, Joëlle Van den
Berg, Laura Squartini, Rachida Moukhlisse, Félix Boudru, Florence Lepoivre, Laurent Van Steensel,
Victor Wiard, Nadège Bonny, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

 
Odile Bury, Échevin(e) ;
Jan Verbeke, Conseiller.

Séance du 15.10.19

#Objet : Interpellation de M. Martin CASIER concernant l'évaluation du service des Gardiens de la Paix#

Séance publique

Il y a près d’un an, l’engagement de trois gardiens de la paix, revendiqué par plusieurs conseillers communaux
dont notre groupe depuis plusieurs années, a été consenti par votre Collège. Différents objectifs étaient recherchés
au travers de cet engagement : amélioration du sentiment de sécurité dans certains quartiers de notre commune,
règlement de différends divers dans l’espace public, amélioration de la convivialité dans l’espace public…
Depuis, les habitant.e.s de notre commune peuvent constater la présence régulière de ces agents dans nos rues et
sur nos places publiques et leur disponibilité à leurs requêtes.
Dans ce cadre, pouvez-vous répondre à mes questions suivantes :

Combien d’intervention et quels types d’intervention ces agents ont-ils déjà réalisé depuis le début de
leur travail ?

Existe-t-il un plan de déploiement de ces agents dans les différents quartiers de notre commune ? Si oui,
comment s’organise ce plan ?

Avez-vous déjà organisé et formalisé un retour d’expérience des agents eux-mêmes ? Quel est leur degré
de contentement par rapport à leur travail ?

Enfin, avez-vous déjà prévu ou prévoyez-vous (et quand ?) une évaluation complète de leur
travail reprenant également des sondages auprès des habitant.e.s des quartiers concernés ?

Le Conseil prend connaissance.
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 17 octobre 2019

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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